

Fraktion CDU-FDP
im Stadtrat der Stadt Weißenfels

Weißenfels, 23. 5. 2017

Stadtratsvorsitzender
Herrn Jörg Freiwald

über Büro Stadtrat

**Vorschlag zur Verleihung der Ehrenbezeichnung „Verdiente Bürgerin“ der Stadt
Weißenfels**

Sehr geehrter Herr Freiwald,

die Fraktion CDU-FDP schlägt

Frau Dr. Maren Hoffmann
[REDACTED] in 06667 Weißenfels

als „Verdiente Bürgerin“ der Stadt Weißenfels vor. Die Begründung ist in der Anlage beigefügt.



Rauner
Fraktionsvorsitzender

Frauen - Gymnastikgruppe
des SV Rot - Weiß Weißenfels e.V.

Vorsitzende des Kulturausschusses
Frau Stadträtin Gudrun Schulze

06667 Weißenfels

Weißenfels, 05.08.2016

Betreff: Auszeichnung von Frau Dr. Maren Hoffmann durch die Stadt Weißenfels

Sehr geehrte Frau Schulze,

entsprechend den Richtlinien der Stadt Weißenfels aus dem Jahr 2010 sind sowohl der Oberbürgermeister als auch die Fraktionen und Stadträte berechtigt, Vorschläge zur Ehrung verdienstvoller Persönlichkeiten durch die Stadt Weißenfels einzureichen. Daher richten wir, die Frauen - Gymnastikgruppe des SV Rot - Weiß Weißenfels e.V., an Sie die Bitte um Prüfung und Unterstützung unseres Vorschlags für eine entsprechende Würdigung.

Im Herbst 1966 gründete sich innerhalb der BSG Motor Weißenfels eine Frauen - Gymnastikgruppe, deren Leitung Frau Dr. Maren Hoffmann übernahm, die schon in den fünfziger Jahren des vergangenen Jahrhunderts Erfahrungen als Übungsleiterin sammeln konnte. Im Verlauf des nunmehr fast 50-jährigen Bestehens dieser Gruppe wechselten mehrmals Träger und Namen bis zur heutigen „Gymnastikgruppe der Frauen des SV Rot - Weiß Weißenfels“. Auch wenn der Name wechselte, so stand Frau Dr. Hoffmann als ausgebildete Diplomsportlehrerin bis auf kurzzeitige Unterbrechungen kontinuierlich und immer erfolgreich an der Spitze unserer Gruppe und steuerte diese durch das wechselvolle Geschehen der Zeit.

Die zu Würdigende setzt sich mit sehr großem Engagement für die Ziele und Aufgaben unserer aus ca. 50 Mitgliedern bestehende Sportgruppe ein. Im Mittelpunkt stehen dabei die regelmäßigen Übungsabende, bei denen sportliche Elemente mit Musik verbunden werden. Auf diese Weise werden durch altersgerechte Forderungen und Erholungsphasen bei uns Lebensfreude geweckt und Gesundheit gefördert.

Frau Dr. Hoffmann entwickelt dabei viel Initiative und bringt, wie sicherlich von der Stadt Weißenfels bemerkt, unsere Gruppe auch in das öffentliche Leben ein. Hingewiesen sei nur auf die Teilnahme am Schlossfestumzug, die Teilnahme an Senioren- und Behindertensportfesten, Auftritte in Alten- und Seniorenheimen, die Mitwirkung bei allgemeinen Sportfesten usw.

Das Engagement von Frau Dr. Hoffmann und „ihrer“ Gymnastikgruppe geht auch über das sportliche Gruppenerlebnis hinaus. Nicht nur, daß zusammen gefeiert wird (Geburtstage, Jubiläen Ehrungen ...), es wurde und wird von unseren Vorsitzenden auch ein umfangreiches Kultur- und Bildungsprogramm organisiert und durchgeführt. Zu diesen über 50 Veranstaltungen gehörten die Besuche von Vorträgen, Fahrten zum MDR - Funkhaus in Leipzig und zum Neuseenland, zum Bundestagsgebäude, nach Würchwitz, in den Merseburger Dom und weitere.

b.w.

Besonders zu verweisen ist auf die Sendung des MDR - Fernsehens „Hier ab vier“: Frau Dr. Hoffmann war es gelungen, einen Moderator dieser Sendereihe am 21.04.2010 nach Weißenfels zu holen, um einen gemeinsamen „Frühjahrsputz“ am und im Vereinsheim des SV Rot - Weiß auf dem Sportplatz am Röntgenweg durchzuführen.

Ebenso entwickelte sie eine gemeinsame Initiative zur Unterstützung der Hochwasseropfer an der Oder und auch der an der Elbe in Pirna, die mit der persönlichen Übergabe der Spenden vor Ort ihren Höhepunkt fand.

Darüber hinaus ist auch auf die der Integration dienenden Sprachkurse, so für ausländische Mitarbeiter der MIBRAG AG und an der Volkshochschule hinzuweisen. Selbst beim Amt für Arbeit wirkt sie an Lehrgängen mit. Das Ganze wird abgerundet durch Sprachreisen für Schüler nach England, die sie organisiert.

Die Aufzählung der jahrzehntelangen ehrenamtlichen Leistungen von Frau Dr. Hoffmann im Freizeitsport und in der Öffentlichkeit ließe sich noch fortsetzen.

Wir halten es daher aus unserer Sicht für gerechtfertigt, Frau Dr. Hoffmann zum „50. Geburtstag“ der Gruppe und dem „Goldenen Jubiläum“ als Leiterin aufgrund ihres umfangreichen gesellschaftlichen ehrenamtlichen Engagements mit der Ehrennadel der Stadt Weißenfels auszuzeichnen.

Dazu handelt unser Vereinsmitglied Frau Anke Keller, Gregor-Dellin-Straße 20 in Weißenfels, in unserem Auftrag und Einverständnis.

Mit freundlichen Grüßen und der Bitte um wohlwollende Bearbeitung!

i.A. Anke Keller

